

**Гуманитарный проект
Государственного учреждения образования
«Средняя школа №7 г.Волковыска»**

«Школа – территория здоровья»



1. Название проекта:	«Школа – территория здоровья»
2. Срок реализации проекта:	2024-2025 гг.
3. Организация – заявитель, выполняющий проект:	Государственное учреждение образования «Средняя школа №7 г.Волковыска»
4. Цель проекта:	расширение возможностей для учащихся и жителей макрорайона в школах, формирование принципов здорового образа жизни посредством занятий физической культурой и массовым спортом.
5. Задачи, Рекомендации по выполнению в рамках реализации проекта:	<ul style="list-style-type: none">• создать условия для активизации занятий физической культурой и спортом с использованием возможностей небольших объектов образования;• оборудовать тренажёрный зал ремонта;• оборудовать площадку для занятий мини-футболом;• проведение дифференцированной работы со спортивномотивированными обучающимися;• для детей с особенностями психофизического развития при занятиях физической культурой и спортом в целях адаптации в обществе.•
6. Целевая группа:	разновозрастная аудитория
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:	<ul style="list-style-type: none">• проведение ремонтных работ в прочных залах;• приобретение спортивного инвентаря;• приобретение методических пособий, аудиовизуальных пособий, пособий по основным разделам учебного предмета «Физическая культура и здоровье» (на цифровых носителях);• приобретение инвентаря для проведения антропометрических исследований и замеров результатов исследований;

	<ul style="list-style-type: none"> • приобретение оборудования для тренажёрного зала, для постоянных игр и занятий по различным видам спорта; • разработка проекта размещения площадки по мини-футболу; • строительство мини-футбольного поля.
--	---

8. Общий объем финансирования (в долларах США):

Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
средства донора	41150
Софинансирование	4550

Место реализации проекта:	Гродненская область, г. Волковыск, Государственное учреждение образования «Средняя школа №7 г.Волковыска»
---------------------------	---

Контактное лицо:	А.И.Бакунович, директор Государственного управления образования «Средняя школа №7 г.Волковыска», 8 029 5826401, volksh_7@uovrik.by
------------------	--

Будем рады сотрудничеству !

Humanitarian project
State educational institution
«Secondary school No. 7 of Volkovysk»
“School is a territory of health”



1. Project name:	“School is a territory of health”
2. Project implementation period:	2024-2025
3. Organization - applicant carrying out the project:	State educational institution "Secondary school No. 7 of Volkovysk"
4. Project goal:	expanding opportunities for students and residents of the macro-region in schools, developing the principles of a healthy lifestyle through physical education and mass sports.
5. Objectives, Recommendations for implementation within the framework of the project:	<p>create conditions for intensifying physical education and sports using the capabilities of small educational facilities;</p> <ul style="list-style-type: none"> • equip a renovation gym; • equip a playground for mini-football; • carrying out differentiated work with sports-motivated students; • for children with special needs in psychophysical development when engaging in physical education and sports in order to adapt to society.
6. Target group:	audience of different ages
7. Brief description of activities within the project:	<p>carrying out repair work in durable halls;</p> <ul style="list-style-type: none"> • purchase of sports equipment; • purchase of teaching aids, audiovisual aids, manuals on the main sections of the academic subject “Physical Education and Health” (on digital media); • acquisition of equipment for conducting anthropometric studies and measuring research results; • purchasing equipment for the gym, for regular games and classes in various sports; • development of a project for the placement of a mini-football site; • construction of a mini-football field.

8. Total funding (in US dollars):	
Source of financing	Amount of funding (in US dollars)
donor funds	41150
Co-financing	4550
Project location:	Grodno region, Volkovysk, State educational institution “Secondary school No. 7 of Volkovysk”
The contact person:	A.I.Bakunovich, Director of the State Department of Education “Secondary School No. 7 of Volkovysk”, 8 029 5826401, volksh_7@uovrik.by

We look forward to collaborating !